

SIGUE REPARTO DE JUGUETES. Más juguetes fueron repartidos por la Comisión de Asistencia Social, en las Comunidades La Fosa, Serpas; Reparto Santa Cristina, Colonia Málaga, Colonia Guatemala Nº 2, La Fortaleza, Las Palmas y Quiroa 1 y 2. En la gráfica puede apreciarse a la Presidenta de la Comisión, doña Gloria Regina de Romero, al momento de brindar felicidad a muchos hogares de zonas marginales de San Salvador.

## Nueva Regulación de Buses a Partir de Enero

transporte urbano por autobu-ses, que incluye la extensión de los recorridos en las horas noc-turnas, anunció la Dirección General de Transportes

Además, serán aumentados o recortados los tiempos de recorrido en la prestación del servi-cio en cada ruta busera y se modificará la frecuencia de los buses en las horas críticas y en las decrecientes, conforme dice la

coronel Salvador Beltrán Luna El cambio será radical a modo

de satisfacer de veras las necesidades del público y la demanda del mismo. Por ello, Beltrán Luna está dispuesto a implantar nuevos turnos buseros en la ma-drugada y a altas horas de la no-

Las medidas de esa dependencia del ministerio de Economía

## Creen que Ocupantes de Auto Mataron a Cónsul

señor · Manuel Antonio Alarcón Palomo, hermano de don Carlos Roberto Alarcón Paolomo, quien era segundo secretario del consulado de Guatemala y que fue muerto de un tiro en la cabeza el muerto de un tiro en la cabeza el viernes 8, cree que los autores del delito son los mismos acompañantes que don/Carlos Roberto llevaba en el automóvil, según declaró en el Juzgado Segundo de Primera Instancia de Santa Tecla.

La versión que sobre la muerte de don Carlos Roberto se conoce en el tribunal es que a raiz de haber

atropellado a unos campesinos que

se hallaban fuera de la calzada en se hallaban tuera de la catzada en el kilómetro 16 de la carretera al Puerto de La Libertad, los ofendi-dos atacaron con machetes, piedras, palos y armas de fuego al vehículo, dándole muerte de un ti-ro a don Carlos Roberto. También se menciona que el automóvil al atropellar al agrupo de campesi-nos, le dio muerte a la menor Deisy González y a Rosa Pérez; y

golpeo a otros. En su declaración de ofendido, don Manuel Antonio menciona los

- Favor pase a la Pág. 41.

tisfacer mejor la demanda del público, satisfacción que se hace ahora más imperativa a raíz de que los aumentos de la demanda van a la par con el empeora-miento progresivo del servicio.

#### LOS HORARIOS NUEVOS

El cambio se impone, dice la Dirección de Transportes, porque a partir de Enero regirán nuevos horarios de trabajo para el comercio, la industria, la ad-ministración gubernamental y escuelas y colegios

El alargamiento del servicio a horas nocturas, es necesario, pero para éste y resto de cambios, la Dirección de Transpor-tes tendrá entrevistas con los empresarios y cooperativas para ponerse de acuerdo en servir mejor a la clientela.

### LA SEMAFORIZACION

Cabe recordar, dice la Di-rección de Transportes, que se pondrá en práctica la semaforización como complemento de la ampliación de las calles urbanas. El cambio permitirá mayor fluidez del tráfico, según esa ofi-

Transportes y el Departamen-- Favor pase a la Pág. 41

### Cerca de Pto. El Triunfo

# Húndese Barco Pesquero

de bandera nicaragüense y valorado en medio millón de colones, se hundió antier como a las milion de colones, se núntido antier como a las diez y media de la mañana, cerca de una de las bocanas de la Bahía de Jiquilisco, a raiz de desperfectos mecánicos, según informes. "Doña Adolis" salió de Nicaragua el miércoles en la medianoche y el jueves se dirigia hacia

Puerto El Triunfo, en donde se les presta mante-nimiento a los barcos de la compañía SIMA S.A., propietaria del barco

propietaria del barco.

Cuando pasaba por la bocana de la Bahia de
Jiquilisco, la cual según los datos, es una zona
donde la marejada es bastante fuerte, y han ocurrido varios accidentes parecidos, el barco tuvo
problemas mecánicos y se apagó la máquina, lo
que hizo que el capitán Carlos Joaquín Aguilar,
perdiera el control del "Doña Adolis". Después
de varios intentos de recuperarlo y viendo que
todo era en vano, Aguilar y Jorge Alberto

salvavidas y se lanzaron al agua. A los pocos minutos el barco desapareció.

Un guardacosta de la Marina Nacional, al mando del capitán del Puerto El Triunfo, Fernando Menjivar, rescató a los dos náufragos, quienes son de nacionalidad salvadoreña y trabajan desde varios años en Nicaragua, con esa compañía pesquera. Ambos fueron rescatados ilesos y llevados a tierra firme, en donde el representante de la SIMA se hizo cargo de ellos

#### CARACTERISTICAS DEL "DOÑA ADOLI

El barco hundido - según se dijo- estaba valorado en más del medio millón de colones y tenia de 60 a 62 pies de eslora (largo) y 18 de manga (ancho), con una capacidad estimada en 53 toneladas brutas y 24 netas, aproximadamente. Al momento de hundirse no tenía carga.

## IRA Acelera Plan de Compras a los Cultivadores del País

El Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, ha acele-rado su plan de compras a agricultores a fin de cumplir su meta de cantar no menos de 2 7 millones de quintales de granos básicos, un 22% del volumen comerciable de la cosecha 1978-1979. dijo el Gerente del IRA, mayor y Lic. Galileo Torres, durante jira de observación realizada esta semana por el occidente del país. Afirmó que el objetivo ge-neral del programa es garantizar un abastecimiento oportuno del mercado y mantener inalte-rables los objetivos de regula-

El mayor Torres, lo mismo que el Lic. Francisco Cruz Reve-

lo. Sub-Gerente de Comercialización del IRA, quienes viajaron con periodistas por San Juan Opico, La Libertad, Santa Ana, y Ahuachapán, dijeron que el pro-grama de compras se intensificará desde la segunda quicena de octubre a la segunda quince-na de abril, y que éstas se harán por las instituciones participanpor las instituciones participan-tes como el Banco de Fomento Agropecuario, Federación de Cajas de Crédito, FEDECACES, Riego y Drenaje y el Instituto salvadoreño de Transformación Agraria, Las compras se realizan en la actualidad en los 14 centros de acopio y en las cinco

- Favor pase a la Pág. 74.

### Juez Ordena Sobreseimiento a Favor de Eduardo Centeno

Sobreseiseimiento a favor de José Eduardo Centeno Espinoza, procesado en el Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador por le-siones en su esposa Lie. Maribel Hortensia Rodriguez de Centeno, se conoció ayer en el tribunal, segun informó la señorita Marga-

segun informó la señorita Marga-rita Romagoza, secretaria. La resolución —segun dijo la señorita Romagoza — fue emitida el jueves, cuando en el tribunal se encontraba interinamente otra secretaria, por lo cual la titular no se había enterado del sobre-

seimiento, sino hasta que aver re-

visó el informativo.

El Br. Centeno Espinoza confesó ante el juez, Dr. Pedro de J. Esco-

bar, que disparó cinco veces su arma de fuego en defensa propia, debido a que su esposa trataba de lesionarlo con un machete, después que la señora Rodriguez de Centeno —añadió — había dado muerte a la sirvienta Francisca Arévalo Platero. la noche del 5 de sep-tiembre en su residencia de la Co-

- Favor pase a la Pág. 41

### De Suchitoto Hoy Declararán Testigos en Caso de Alcalde y Abogado

Para hoy se esperan varios testigos en el Juzgado de Primera Instancia de Suchitoto, para que declaren sobre el caso del abogado Joaquín Omar Alas Guadrón, que resultó con varias lesiones de bala en el tórax y es-tómago y por cuyo hecho sindi-can al señor Victor Manuel Es-cobar, alcalde de esa localidad.

Personas que extrajudicial-mente han comentado el caso en mente nan comentado el caso en Suchitoto afirman que el Dr. Alas Guadrón, que llevaba una "Magnum" 38, fue quien prime-Suchitoto

ro sacó el arma y al querer dis-parar contra el alcalde, éste hizo fuego primero, con una pistola calibre 22, botándole de un tiro el revólver al abogado, debido a lo cual la "Magnum" quedó deteriorada, según los informes. Esos instantes —dicen— los aprovechó el alcalde para "ase-gurar" a su víctima.

En Suchitoto se informó ayer que el alcalde Escobar depositó el cargo en el regidor don Mario



COLABORAN EN MARATHON PRO ANO DEL NINO Muchachas Guías del Grupo 13 de Maria Auxiliadora, muestran los carteles que ayer pegaban en varios sitios de la ciudad, para invitar a la marathon artística que el Comité Organizador del Año Internacional del Niño, Banco Cuscatlán y otras entidades celebrarán este aía en Metrocentro, desde las ocho de la mañana hasta las ocho de la noche. (Foto de Morales).